



DELEGIERTE

Input Qualitätszirkel

Wir alle wissen viel – doch gemeinsam wissen wir mehr!

Was ist ein Qualitätszirkel (QZ)?

Ein Qualitätszirkel bringt 6-12 Gesundheitsfachleute zusammen, welche sich über bestimmte Themen austauschen, Erfahrungen weitergeben und dadurch ihr Wissen und die Qualität stetig steigern.

Die Qualitätszirkel werden durch eine:n Moderator:in geleitet, welche einen Kurs zur Moderation von Qualitätszirkeln absolviert hat. Im Kurs erlernen die Moderator:innen verschiedene Kommunikationstechniken und Methodiken, welche zu einem effizienten Austausch innerhalb der QZ-Gruppe führen. Alle Teilnehmenden inklusive Moderator:in sind gleichberechtigt, diese:r führt und begleitet den Prozess mit geeigneten Methoden.

Physioswiss übernimmt den grössten Teil der Kurskosten des eineinhalbtägigen Kurses, nämlich 400.- der 550.-. Auch unterstützt Physioswiss die QZ, indem sie auf der Homepage eine Liste der aktuellen QZ veröffentlicht und diverse Unterlagen zur Verfügung stellt. Die Teilnahme an einem QZ gilt als Weiterbildung, und die Teilnehmer:innen erhalten dafür Physioswiss-Punkte.

Unter dem Motto «Wir alle wissen viel – doch gemeinsam wissen wir mehr!» möchte Physiobern diese Form des professionellen und interprofessionellen Austauschs fördern und dich motivieren, in einem bestehenden Qualitätszirkel aktiv zu werden oder einen neuen zu gründen. In den nächsten Newsletter/Infos werden verschiede-

ne QZ vorgestellt sowie der Weg zur Moderator:in und die Gründung eines neuen QZ begleitet.

Die Qualitätszirkel sind das Fokusthema der Delegierten Physiobern im Jahr 2025. Wir werden euch übers Jahr immer wieder mit kurzen Inputs zum Thema begleiten und freuen uns, wenn ihr mit uns darüber in Austausch tretet.

Die nächste Möglichkeit dazu bietet die GV. Anschliessend planen wir über das Jahr Austauschveranstaltungen. Oder ihr schreibt uns eine E-Mail auf delegierte@physiobern.info. Wir freuen uns!

Weitere Informationen findest du bei Physioswiss.

(Quelle Bild: <https://unsplash.com/de/fotos/frau-plaziert-haftnotizen-an-der-wand-Oalh2MojUuk>)

Katharina Sidler, Cédric Simonin und
Helen Zbinden, Delegierte Physiobern